

15.04.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

vom 19.04. – 23.04.2021 unterscheidet sich unser Schulbetrieb zur Vorwoche dadurch, dass unsere Prüfungsklassen 9b und 10a Präsenzunterricht von Montag bis Mittwoch erhalten.

Die Notbetreuung wird unverändert weitergeführt. Alle übrigen Schüler müssen leider noch eine Woche zu Hause unterrichtet werden.

Alle anwesenden Schülerinnen und Schüler werden sich am Montag in ihrer ersten Unterrichtsstunde selbst mit den vorhandenen Testkits im Klassenzimmer testen. Sie werden dabei von der Aufsichtsperson angeleitet und betreut. Das geht selbstverständlich nur, wenn Sie als Erziehungsberechtigte die Einverständniserklärung unterschrieben mitgeben.

Die Schülerinnen und Schüler in der Notbetreuung werden sich dann am Mittwoch ein weiteres Mal testen.

Für die Woche vom 26.04. – 30.04.2021 planen wir hoffnungsvoll, mit der gesamten Sekundarstufe I in den Wechselunterricht starten zu dürfen. Am Stundenplan arbeiten wir bereits jetzt, damit der Übergang auch nahtlos gelingen kann. Sie erhalten ihn wieder wie immer über die Klassenlehrerteams.

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger